

El encuentro se ha celebrado esta mañana en Majadahonda

LOS MAYORES DEL MUNICIPIO REALIZAN UNA EXHIBICIÓN DE GIMNASIA

Vva. de la Cañada, 25 de may.- Un grupo de 30 alumnos de la actividad de Gimnasia para mayores de Villanueva de la Cañada ha participado, esta mañana, en el XV Encuentro Deportivo de Personas Mayores de la Zona Noroeste. El acto, que se ha celebrado en el Polideportivo Príncipe Felipe de Majadahonda, ha contado también con la participación de grupos de diferentes municipios como Pozuelo, Colmenarejo o El Escorial.

Los participantes -con edades comprendidas entre los 65 y los 84 años- han combinado diferentes coreografías en un montaje de ocho minutos dividido en cuatro piezas, en las que se han trabajado distintos ritmos tanto en grupo como de forma individual.

Felicitaciones por el trabajo

Al finalizar, las concejales de Mayores y Deportes, M^a del Tránsito Luis Hernández y Rosa M^a García respectivamente, han felicitado al conjunto villanovense por el trabajo realizado. Los participantes en el encuentro deportivo de hoy son alumnos de las clases de Gimnasia que el Ayuntamiento oferta cada año para las personas mayores. Durante el curso 2011- 2012, un total de 90 personas se han inscrito en esta actividad.